

Kindertrauer

Von Hauke Enzenauer

4. August 2023, 11:30

News allgemein

Neu: Trauerzentrum in Wuppertal

Das Bergische Kinder- und Jugendhospiz Burgholz und der ambulante Kinder- und Jugendhospizdienst der Caritas bieten gemeinsam im neu gegründeten "Familientrauerzentrum" ab 10. August eine Kinder- und Jugendtrauergruppe an.

Alle Infos zum Download (</export/sites/caritas-wsg/.content/galleries/downloads/Handzettel-Kindertrauergruppe-Aug2023-pdf.pdf>)

(<https://www.caritas-wsg.de/hilfe-angebote/integration/projekte/>)